



6 Pièces

Réf. 7345900

10 200 €

La Croix-Valmer

Maison à louer (83420)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Située au cœur de Gigaro, à proximité des plages et des restaurants, cette charmante villa provençale d'environ 200m² offre une magnifique vue sur la mer. Elle se compose d'une pièce de vie lumineuse avec salon et salle à manger, ouverte sur une cuisine équipée, d'une chambre en suite avec son accès à la piscine, de deux chambres en suite avec chacune son accès au jardin et de deux chambres avec une salle de douche commune. En extérieur, un petit jardin arboré, une piscine ainsi qu'une belle terrasse aménagée. Équipements : Climatisation, WIFI, alarme et places de parking. Services inclus : ...

Located in the heart of Gigaro, close to beaches and restaurants, this charming Provencal villa of approx. 200 sqm boasts magnificent sea views. It comprises a bright living room with lounge and dining area, opening onto a fully-equipped kitchen, an en suite bedroom with access to the pool, two en suite bedrooms each with access to the garden, and two bedrooms with a shared shower room. Outside, a small garden planted with trees, a swimming pool and a lovely landscaped terrace. Equipment : Air conditioning, WIFI, alarm and parking spaces. Services included: Housekeeping, linen, pool towels and ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

